

## Se corrió la 3º fecha de enduro raid en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Lunes, 20 de Julio de 2015 00:00

---

{besps}deporte20072015|width=215|height=129{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y funcionarios municipales, se hicieron presentes el pasado fin de semana del 18 y 19 de julio en el predio de la estación del ferrocarril, desde donde se largó y culminó la 3º fecha del campeonato bonaerense de enduro raid, fiscalizado por la Federación Argentina de Motociclismo (FAM).

El buen clima que acompañó durante los días hizo de la competencia una fiesta del rally raid. El parque vivo se ubicó en el predio de la estación del ferrocarril, desde donde se realizaron las largadas de las 2 etapas. El sábado se realizaron las verificaciones técnicas y administrativas, arrojando un resultado de 58 pilotos inscriptos y habilitados para largar al día siguiente.

El domingo a las 9:30 hs. se largó la 1º de las etapas, de 125 km. de extensión pasando por Carlos Beguerie, luego tomando rumbo hacia Tronconi y finalizando nuevamente en el parque vivo. Pasadas las 13:00 hs. se largó la 2º etapa con un recorrido de 62 km., que estipulaba aproximadamente una hora de duración. Los caminos se encontraron en buen estado. Las 2 etapas se desarrollaron con total normalidad, completando de esta manera un total de 187 km.